



Mesa de Análisis

Jacobo Dayán (Dir. CCU Tlatelolco) y Lisa Sánchez (Dir. México Unido Contra la Delincuencia)

Los analistas hablan de la extinción de los fideicomisos del Poder Judicial de la Federación y de la creación de fideicomisos a las Fuerzas Armadas:

“También se está violando la ley, la propia ley dispone que si tú extingues un fideicomiso del Poder Judicial los recursos contenidos en ese fideicomiso, al momento de la extinción tendrían que irse a la propia Tesorería del Poder Judicial de la Federación y esto es otra cosa que tampoco se va a hacer en actos que son violaciones abiertas al estado democrático de derecho, porque eso está contenido en la ley y quien hace la ley está violando la ley que es precisamente el Poder Legislativo, en un enfrentamiento político que tiene mucho que ver o que encuentra parte de sus orígenes en que no haya salido el nombramiento de la ministra Esquivel como presidenta de la Suprema Corte”, comentó Lisa Sánchez.

“Hay también que recordar los cientos de nombramientos pendientes que hay en todo el Poder Judicial en todos los niveles, en todas las áreas, porque supongo que lo que quiere hacer el gobierno es tener mayorías suficientes para hacer nombramientos de gente simpatizante de la corriente política del Presidente o de su partido”, opinó Jacobo Dayán.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!6905?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!6905&authkey=!AOiJIBH8M_7hv5s&ithint=video&e=aoRUbb